
 

 

 

 

 

 

 

 １学期後半が始まりました  

８月２９日（火）の１校時に，体育館で全校集会を行いました。 

集会では，「感謝」して生活することと，これから行われる行事

や学級での生活・勉強において「協力」し，世界の旭中にふさわ

しい素晴らしい物語を創ってほしいということを話しました。保護

者・地域の皆様には，心に太陽をもって成長しようとする生徒たちを，温かく見守ってくださいま

すようお願いいたします。 
 

 関東中学校体育大会で旭魂を発揮    

本校生徒が三つの種目で関東大会に出場しました。裏面のインタビューをお読みください。 

男子弓道部                                             水泳競技部 
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 少年の主張発表河宇地区大会で最優秀賞！    

３年生の宗像文夏さんが少年の主張発表河宇地区大会（8/24）に

出場し，「記憶をつなぐ」と題した発表で最優秀賞に輝きました。 

空襲で焼け残った大銀杏の木から平和について考え，日本周辺の戦

争に結びつく動きに関心をもった宗像さんは，小学生のときに行った広島

の記憶を結び付け，過去の人々の記憶を未来につなぐことの大切さを強

く訴え，聴衆の心を打ちました。宗像さんは地区代表として 9月１６日の県大会に出場します。 

令和５年８月３１日 文責：束原定雄 

《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】 

「世界の旭中学校 私がそれを代表する」 旭中生徒会 

１．私たちは，心を込めてあいさつをします。 

２．私たちは，時間を守り，自ら学習に励みます。 

３．私たちは，他人の気持ちを尊重し，助け合います。 

４．私たちは，進んで働きます。 

５．私たちは，社会のルールを守り，自信をもって生き抜きます。 
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東京都江東区「東京アクアティクス
センター」 8月８日（火）～ 

茨城県水戸市「東日本技術研究所武道館弓道場」8月 12日（土） 

東京都八王子市「スリーボンドスタジアム八王子」 8月 7日（月） 

準優勝！ 田中獅童さん 



 親子奉仕作業 4 年ぶりに実施しました！    

８月２６日（土）の朝７時から，ＰＴＡ研修・環境整備部が中心となり計画した親子奉仕作業を

行いました。朝早くから，大勢の方に参加していただき実施することができました。学校の至る所

で雑草が生い茂っていましたが，皆さんのご協力のお陰で，とてもきれいになりました。ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏休みが終わってから，関東大会に出場した三つの部を代表して，５人の生徒にインタビュー

し，他の部活動の皆さんにも参考になる，重みのある言葉を聞くことができました。３年生は，進

学後も今の競技を続けたいと考えているそうですので，今後にも大いに期待しています。 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

加藤颯人さん 
（２年生） 

男子弓道部  

部長の坂本駿さん（写真 
左），個人戦準優勝の 
田中獅童さん（写真右） 
（ともに 3 年生） 

坂本さんは最後まであきらめず一射を

引くことを，田中さんは形がきれいな射を

目指して一射一射を大切にすることを心掛

け，関東大会出場を果たしました。 

関東大会に出場して，坂本さんはいい刺

激になったと同時に，まだまだだと思ったそ

うです。田中さんはいつもと違う会場で仲

間の大切さを感じたとのことでした。 

後輩に伝えたいこととして，田中さんは

目の前のことだけでなく，日々少しずつ前

へ進んでいくことの重みを感じて当ててほ

しい，坂本さんはつらいときでもあきらめ

ず，自分の射を目指してほしいと言ってい

ました。 

二人は，進学したら，自分の射を殺さず

正しく引きたい，旭中で学んだことを忘れ

ず続けていきたいと今後の抱負を語ってく

れました。 

関東大会に出場した生徒へのインタビュー  

 

野球部  

主将の小池悠太さん（写 
真右），エースの関口怜隼 
さん（写真左）（ともに3年生） 
 

関東大会出場を目指し，小池さんは大

きい声を出し，いい雰囲気を作ることを心

掛け，関口さんは応援されるチームになる

ために，態度やあいさつを常に意識してい

たそうです。 

小池さんは関東大会出場という素晴ら

しい経験ができたのは，先生や保護者のみ

なさんの支えがあったから，と感謝の思い

を述べ，関口さんは一つ一つが新しい体験

で，全てが楽しく，野球って楽しいと改めて

感じたとのことです。 

後輩に伝えたいこととして，関口さんは

自分のできる野球を全力で楽しんでほし

い，小池さんは積み重ねが大切，日々の練

習が大切，保護者が協力してくれることを

当たり前と思わず，感謝しながら取り組ん

でほしいと語ってくれました。 

水泳競技部  関東大会出場のために心掛けていたことは，いいところと悪いところを，コ

ーチのアドバイスや動画を見て分析することだそうです。 

       関東大会では，すごく速い人がいっぱいいることを知ることができた。ま

た，普段とは違う会場でもベストが出せるようにしたいと思ったそうです。 

              今回は旭中から一人で参加しましたが，一人は寂しいので，水泳をやっ

ているみんなと同じ舞台に立ちたいと抱負を伝えてくれました。 


